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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 

25/09/2019 

Presidente:” Punto 2 <Variazione al bilancio di previsione 

finanziario 2019-2021 (articolo 175, comma 2, del decreto 

legislativo 267/2000)>. Relaziona il sindaco Carlo Bottani prego 

signor Sindaco”. 

Entra in Aula il Consigliere Mirko Contratti 

Presenti: 14 

Sindaco:” Grazie Presidente. Buonasera a tutti, siamo a proporre 

al Consiglio comunale le variazioni, ringrazio il funzionario 

Elena Doda a disposizione e sempre splendida nel suo agire 

amministrativo. Tra i dati più significativi rileviamo: 

l’istituzione del capitolo <Contributo fondo disabili> pari ad € 

12.263; l’adeguamento contributo ERSAF da Regione Lombardia per 

entrate per 3.000 euro; così come il contributo regionale per il 

centosettantesimo della battaglia per 2.406 euro. E nelle 

entrate, si riscontrano anche: da parte di TEA  utili della 

partecipata per un incremento di 46.000 euro; un recupero di 

rette familiari per 7.000 euro. Per quanto riguarda le uscite, 

le note più significative sono e ci tengo in modo particolare a 

ricordarlo, per quanto concerne il capitolo della scuola informo 

anche l’intero Consiglio comunale che dai primi di settembre 

abbiamo una nuova dirigente scolastica. La dirigente Marianna 

Pavesi che abbiamo salutato insieme ad Antonella Montagnani e 

Angela Giovannini e all’assessore Luigi Gelati, nel mese di 
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agosto, il 31 di agosto, è andata a Mantova a ricoprire un 

importante ruolo di Preside. A lei vanno i nostri migliori 

auguri ed un grazie per i quattro anni di condivisione sul 

lavoro fatto insieme. Quindi abbiamo dato il benvenuto alla 

dottoressa Lorenza Cerri che da qualche settimana si è insediata 

presso l’istituto comprensivo. E le tre novità per quanto 

riguarda la scuola (se vi ricordate negli ultimi due Consigli 

l’abbiamo ipotizzato come sogno, quello di riuscire a portare il 

dopo-scuola e dopo aver portato il prescuola e il doposcuola 

all’infanzia e alla primaria). Finalmente il dopo scuola sia a 

Buscoldo (confermato) e sia a Levata è un risultato 

assolutamente che ci soddisfa tantissimo. Ma soprattutto 

ringraziamo oltre che l’Istituto Comprensivo per questo, anche 

soprattutto il Comitato di Quartiere di Levata, che è 

l’associazione che si è resa protagonista in prima persona nella 

gestione amministrativa di questo servizio. Per ricordarvelo, 

questo permetterà (poi Angela ed Antonella mi correggeranno se 

dico delle inesattezze) per quanto riguarda Buscoldo tre giorni 

a settimana dalle ore 13 alle ore 16 e addirittura a Levata per 

tutti i plessi e quindi anche per San Silvestro e Montanara 

dalle ore 13 alle ore 18 dal lunedì al venerdì. Altrettanto 

contributo significativo da parte dell’AVC per quanto riguarda 

il trasporto. Tutto questo ha una enorme valenza sociale oltre 

che educativa, perché questo ci è stato richiesto fortemente 

dalle famiglie come primo anno, e come primo anno di 

sperimentazione, e come tale abbiamo già avuto oltre venti 
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adesioni a questo percorso, che permette innanzitutto ai bambini 

di avere una educazione scolastica di altissimo livello. E’ la 

dottoressa Serena Zanoncello che coordina da oltre dieci anni 

ben 150 bambini a San Giorgio dove non c’è il tempo pieno ma è 

sostituito dall’ associazione Delfino che è praticamente la 

corrispondente del nostro Comitato di Quartiere Levata. Tant’è 

vero che l’associazione/operazione Delfino 2 ha questa finalità: 

quella di poter educare i bambini e aiutarli in un percorso 

complementare all’attività didattica e poi anche poter aiutare 

le famiglie e le mamme anche, non solo nella gestione familiare, 

ma anche (e abbiamo avuto dei casi in questo) nelle nuove 

opportunità lavorative. Quindi questo è assolutamente da 

rimarcare e con forza e per questo, visto anche la presenza e il 

contributo che la Fondazione Comunità Mantovana ha dato di 

10.000 euro, che arriveranno alla fine dell’anno scolastico e 

quindi ad ottobre 2020, abbiamo provveduto in queste variazioni 

di bilancio di implementare con 10.000 euro, e questa cifra 

andrà proprio a fare da ponte a questa lodevolissima iniziativa. 

Le attività scolastiche non terminano e non sono terminate così 

qui. Per quanto riguarda la liquidità messa a disposizione anche 

in questo bilancio, ricordo l’intervento effettuato grazie al 

bilancio partecipativo: è arrivato primo per 20.000 euro e sono 

già stati effettuati i lavori di verniciatura a scuola nelle 

scuole primarie e secondarie di Buscoldo. E’ veramente un ottimo 

lavoro che l’assessore Cinzia Cicola ha seguito personalmente 

(non solo i lavori ma anche i colori) e questo non guasta. Le 
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altre due iniziative che sono all’interno di queste variazioni, 

una riguarda l’investimento da 6.300 euro per l’acquisto di LIM. 

Chi era presente (guardo al consigliere Matteo Totaro) nella 

passata Amministrazione, quando si iniziava a parlare e si 

iniziò a parlare di innovazione nella scuola; bene! Siamo 

arrivati alla fine! Nel senso che dopo tanti anni, entro Natale 

saremo in grado finalmente di istallare la famosa LIM o lavagna 

digitale in tutte le nostre classi di ordine e grado. Quindi in 

tutte le primarie, compreso San Silvestro e Montanara che erano 

completamente sguarnite o con una sola LIM.  Siamo arrivati, con 

la sinergia istituzione Scuola-Comune, alla copertura integrale 

di tutte le nostre classi e quindi 6.300 euro vanno per 

l’acquisto delle ultime LIM.  

Per finire in sinergia con il Rotari Andes (da sempre nostri 

amici) e soprattutto il Presidente di TEA S.p.A. (ringrazio 

Massimiliano Rizzi) abbiamo messo a disposizione 2.000 euro per 

la TEA per un acquisto di oltre 1.000 borracce di alluminio per 

tutte le primarie e quindi per tutti i 650 ragazzi delle 

primarie con l’intero corpo docente. Questo sempre per dare 

continuità alle tematiche ambientali che sappiamo quanto ci 

siano assolutamente care. Così come saluto e ringrazio la 

presenza del Comandante della Polizia locale Cristiano Colli, 

perché anche sulla segnaletica verticale/orizzontale dopo 

verranno messi a disposizione 20.000 euro sul Titolo II e in 

queste variazioni inseriamo ulteriori  15.000 euro. E infine 

termino Presidente con l’argomento delle potature, nel senso che 
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nel Titolo II (giustamente sollecitati dall’Assessore alla 

partita Luigi Gelati) abbiamo accantonato 9.000 euro per le 

potature perché sappiamo quanto sia delicato l’argomento in 

questione.  

Vi ho dato un accenno di dei titoli più importanti e insieme ad 

Elena siamo a vostra disposizione e anche per il resto grazie”.  

Presidente: ”Grazie signor Sindaco apro il dibattito, chi vuole 

intervenire alzi la mano e si prenoti l’intervento….Nessuno. 

Allora passerei alla votazione del punto”.  

 


